



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Bürgermedienpreis: Staatskanzlei vergibt Sonderpreis „Europa in 300 Sekunden“

Am **Freitag, 6. September 2024, 18.00 Uhr**, findet die feierliche Preisverleihung des Bürgermedienpreises Sachsen-Anhalt 2024 im Puschkinhaus in Halle (Saale) statt. Die Medienanstalt Sachsen-Anhalt zeichnet damit in diesem Jahr erneut kreative Fernseh- sowie Radiobeiträge aus, die in den Offenen Kanälen und Nichtkommerziellen Lokalradios Sachsen-Anhalts entstanden sind.

Ein besonderes Highlight des Abends wird neben der Prämierung der Kategorien „Bester Beitrag Erwachsene“ und „Bester Beitrag Nachwuchs bis 18 Jahre“ die erstmalige Auszeichnung in der Sonderkategorie „Europa in 300 Sekunden“ darstellen, die durch die Staatskanzlei und Ministerium für Kultur des Landes Sachsen-Anhalt in Zusammenarbeit mit der Medienanstalt Sachsen-Anhalt ins Leben gerufen wurde.

Die neue Kategorie würdigt herausragende Medienbeiträge, die sich mit aktuellen europäischen Themen befassen, persönliche Erlebnisse und Geschichten von Einzelpersonen, Familien oder Gemeinschaften in verschiedenen Teilen Europas behandeln oder die Zukunft Europas auf prägnante, informative und unterhaltsame Weise in den Fokus rücken.

„Europa geht uns alle etwas an. Die Förderung des Europagedankens ist für das Land Sachsen-Anhalt ein strategisches Ziel in der Europapolitik. Mit der Sonderkategorie haben wir ein neues Format angeboten, indem wir die Aufbereitung europapolitischer Themen mit der kreativen Schaffenskraft der Bürgermedien verknüpfen“, erklärt Europaminister Rainer Robra. „Bürgermedien leisten einen wesentlichen Beitrag zur Medien- und Meinungsvielfalt und bei der praktischen Medienbildung. Damit stellen sie auch eine gute Möglichkeit dar, Europa mit seinen Werten, Institutionen und Entwicklungen stärker in der Öffentlichkeit sichtbar zu machen und die Auseinandersetzung mit europäischen Themen auf kreative und verständliche Weise zu fördern.“

Die Preisträgerinnen und Preisträger aller Kategorien werden am Freitagabend durch die Medienanstalt Sachsen-Anhalt bekannt gegeben.

Weitere Infos unter:

<https://medienanstalt-sachsen-anhalt.de/infothek/pressemitteilungen/medieneinladung-buergermedienpreis-2024.html>

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666

Fax: (0391) 567-6667

Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de